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Il già due volte europarlamentare ci conferma il ‘via libera’ di Giorgia Meloni per correre le prossime elezioni
Mario Mantovani è candidato ufficialmente per le Europee di giugno

Un ritorno al passato. Una 
nuova sfida per chiudere un 
cerchio, politico e umano, di 
altissimo profilo per la sua 

carriera e per il territorio. Dopo il 
doppio mandato europeo, tra il 1999 
ed il 2009, Mario Mantovani si pre-
para alla campagna elettorale di giu-
gno per tornare all'Europarlamento. 
"A fronte di una richiesta da parte del-
la premier Giorgia Melo-
ni, che ringrazio per la 
fiducia, di candidarmi 
per la sfida elettorale 
delle europee, confermo 
che ho accettato l'invito. 
Sono deciso e convinto 
di intraprendere, di buon 
grado, questa nuova 
sfida per l'esperienza de-
cennale maturata a Bru-
xelles e un po' per rivalsa 
personale per alcune si-
tuazioni create dalla cat-

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

elettorale è molto ampia, comprende 
Lombardia, Piemonte, Valle d'Aosta e 
Liguria: "Tanti amici si ricordano an-
cora di quanto fatto - ci commenta 
Mario Mantovani - In questo periodo 
sto girando per presentare il mio libro 
'Vent'anni di civiltà'. Vi è grande atten-
zione e partecipazione per questo 
tema dei diritti e della dignità umana. 
Il mio amico Marcello Pera lo defini-
sce un riconoscimento per la dignità 
umana. Ora è tempo di prepararsi a 
questa nuova sfida, con l'aiuto della 
mia famiglia e delle tante persone che 
credono in me".

tiva giustizia". Mario Mantovani, nato 
nel 1950, è tra i politici più ricono-
sciuti della Lombardia e dell'ovest mi-
lanese, già vicepresidente della Re-
gione Lombardia, sottosegretario di 
Stato alle infrastrutture nel Governo 
Berlusconi IV, senatore della Repub-
blica, sindaco di Arconate e parla-
mentare europeo. Come si legge dalla 
sua biografia, ha legato tanta parte 
della propria esperienza politica ai 
partiti guidati da Silvio Berlusconi: 
per Forza Italia è stato responsabile 
enti locali per la Lombardia; con 
l'avvento de Il Popolo della Libertà (di 
cui è stato coordinatore regionale 

lombardo) ha ri-
coperto il ruolo 
di responsabile 
nazionale delle 
politiche sociali e 
dell'ufficio elet-
torale, come rap-
presentante del 
settore difensori 
del voto e rap-
presentanti di li-
sta. Resta a fian-
co del Cavaliere 
(che nel 2013 ri-

fonda Forza Italia) fino al 
2016, allorché intra-
prende un diverso per-
corso: nel 2018 sceglie di 
aderire a Fratelli d'Italia, 
partito in cui milita an-
che la figlia Lucrezia, ora 
alla Camera dei Deputa-
ti. La sfida per il parla-
mento europeo viene in 
un momento storico, 
politico e sociale ben di-
verso dalla sua prima 
esperienza. "Sicuramen-
te per l'Europa è un mo-
mento difficile - ci commenta - anche 
in termine di collocazione geopolitica 
nazionale. Siamo in un momento di 
difesa dei principi per l'Occidente, 
avanzata dittatoriale e le instabilità 
politiche stanno creando grandi pre-
occupazioni e timori per il futuro. Ri-
cordiamo che ora vi è la guerra in Eu-
ropa, una cosa mai immaginata negli 
ultimi decenni. Sicuramente saremo, 
a livello mondiale, un centro nevralgi-
co di dibattito per i prossimi cinque 
anni: dobbiamo essere determinanti 
per la difesa dei principi e lo sviluppo 
di nuovi rapporti". La circoscrizione 

Con inizio aprile ci sarà la presentazione ufficiale delle liste per la contesa elettorale dell’8 e 9 giugno. Circa un mese che, in molti 
paesi, è una vera e propria corsa contro il tempo per trovare i nomi per completare le liste (tra uomini e donne) in vista della riele-
zione di molti sindaci del nostro territorio. In sempre più realtà, infatti, a fianco di gruppi (politici e civici) che han presentato già il 
proprio candidato, e molti partecipanti, ci sono diverse forze in grossa difficoltà per identificare il profilo e la disponibilità per com-
petere per il voto dei cittadini. Un fenomeno trasversale, ma sempre più accentuato, che si pensava superato con il fatto che, in 
questi ultimi anni, anche giustamente, vi è stato un importante incremento di retribuzione per gli amministratori locali. Ma sia i 
partiti storici che le formazioni civiche, ora, spesso son nella medesima situazione: chi ci mette la faccia? Le prossime settimane 
saranno così decisive perché la ‘cosa pubblica’ interessa sempre meno, sia per la disaffezione della popolazione (le percentuali dei 
votanti crollano di elezione in elezione), sia per l’impegno che spesso questo ruolo richiede. Ma attenzione, se in alcuni paesi si 

arrivasse davvero ad aver una lista unica, ecco che diventa fondamentale rispettare alcuni requisiti.  Una delle disposizioni più in-
teressanti riguarda la modalità di elezione nei piccoli Comuni: nei Comuni fino a 15.000 abitanti, se è ammessa e votata una sola 
lista, tutti i candidati sono eletti se la lista raggiunge almeno il 50% dei voti validi e la partecipazione è almeno del 40%. Ma veniamo 
ad alcuni informazioni sul voto. Una delle principali novità riguarda la possibilità di accorpare le elezioni europee con quelle ammi-
nistrative e regionali, con l'obiettivo di favorire una maggiore partecipazione al voto. Tra le disposizioni più significative del decreto 
si annovera un cambiamento degli orari delle votazioni: le elezioni e i referendum si svolgeranno su due giornate anziché una, con 
un'apertura delle urne il sabato (dalle 14:00 alle 22:00) e la domenica (dalle 7:00 alle 23:00).  Inoltre, il decreto prevede l'incremento 
del numero dei mandati per i sindaci dei Comuni con una popolazione compresa tra 5.000 e 15.000 abitanti, consentendo loro di 
ricoprire fino a tre mandati. Per i Comuni con meno di 5.000 abitanti, invece, viene eliminato il limite di mandato. La contesa elet-
torale europea è invece ben più complessa. La ‘nostra’ circoscrizione comprende, fin dalla sua istituzione, l'intero territorio delle 
seguenti regioni: Piemonte, Valle d'Aosta, Liguria e Lombardia. 

Elezioni amministrative: AAA cercasi candidati. Sempre più difficile e complesso trovare i nomi per le liste
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Terapia del Dolore: intervento innovativo
Il team della dott.ssa Castiglioni è tra i primi in Italia

Bettinelli: “Il diritto alla salute” Garavaglia, la ‘Sanità che vorrei’

Il team della Terapia del Dolore 
dell'Asst Ovest Milanese (Legna-
no) diretto dalla dottoressa Clau-
dia Castiglioni è tra i primi in Ita-

lia ed è il primo centro di terapia 
dolore dell’SNN in Lombardia ad offri-
re ai pazienti con dolore cronico un 
‘pace-maker’ di ultima generazione, 
con tecnologia ‘Closed loop’. “Il primo 
paziente sottoposto a questo innova-
tivo sistema soffriva da diversi anni di 
dolore cronico intrattabile a livello 
lombare ed agli arti inferiori – afferma 
la dottoressa Castiglioni – Nessun 
trattamento sembrava essere effica-
ce, fino a quando il paziente si è sot-
toposto all’impianto di un neurosti-
molatore midollare. Nel periodo di 
prova il dolore si è ridotto di oltre 
l’80% e pertanto si è deciso per l’impi-
anto definitivo del neurostimolatore. 
Questa tecnica viene svolta dal nostro 
Centro di Terapia del Dolore ormai da 
molti anni ed annovera quindi centi-
naia di pazienti”. Ciò che 
cambia rispetto al passato 
è l’innovativo sistema di 
neurostimolazione Incep-
tiv™ che, unico al mondo, 
sfrutta la tecnologia cosi-
detta closed-loop, che ri-
leva i segnali lungo il mi-
dollo spinale ed eroga una 

Il Gruppo Regionale Lombardo del 
Partito Democratico ha svolto con 
grande partecipazione la prima con-
ferenza regionale sul Diritto alla Salu-
te, che si è tenuta nei giorni venerdì 
23 e sabato 24 febbraio scorsi presso 
le sale convegni della Regione, situate 
a Palazzo Pirelli e Palazzo Lombardia.
L'evento ha compreso dieci conferen-
ze che hanno approfondito una vasta 
gamma di temi riguardanti la salute e 
il sistema sanitario regionale. Tra i 
temi principali trattati vi sono stati la 
sostenibilità economica della sanità, il 
sostegno alla ricerca e l'utilizzo 
dell'intelligenza artificiale. Molti 
spunti, e domande, sono stati sollevati 
dall’intervento di Sara Bettinelli, vice-
segretaria PD Milano Metropolitana, 
consigliere di Città Metropolitana e 
sindaco di Inveruno. “Voglio partire 
dal concetto: più il territorio è vasto 
più c’è difficoltà di un intervento pun-
tuale. Attualmente il sistema sanitario 
evidenzia una distinzione radicale se 
affrontato in una città o in un’area 
metropolitana. 
Faccio un ulte-
riore passo in-
dietro: per 
avere un servi-
zio sanitario 
occorre avere 
medici e nello 
specifico me-
dici di base.” 

Nella giornata di lunedì, nel cuore 
della discussione politica, Fratelli 
d'Italia ha posto al centro dell'atten-
zione un tema cruciale: la sanità. Nel 
corso di un importante seminario, al 
quale hanno preso parte Ministri, i ca-
pigruppo del partito alla Camera e al 
Parlamento Europeo, insieme a nu-
merosi altri esponenti di rilievo, si è 
affrontato il tema della ‘Sanità che 
Vorrei’. L'obiettivo è chiaro: costruire 
un sistema sanitario sempre più 
all'altezza delle esigenze e dei deside-
ri di ogni cittadino lombardo. La sani-
tà rappresenta uno dei pilastri fonda-
mentali del bilancio regionale, e su di 
essa si fonda ogni riflessione volta a 
definire una politica sanitaria solida 
ed efficace. Il seminario non è stato 
soltanto un momento di discussione, 
ma anche di azione. Fratelli d'Italia si 
impegna a tutti i livelli per migliorare 
il sistema sanitario lombardo, affron-
tando le sfide quotidiane che esso im-
plica. Dal potenziamento delle infra-
strutture alla digitalizzazione dei 

s e r v i z i , 
p a s s a n d o 
per una 
m a g g i o r e 
attenzione 
alla pre-
venzione e 
alla promo-
zione della 
salute. 

terapia personalizzata e costante in 
completa simbiosi con la risposta 
neuronale del paziente. Inceptiv rileva 
questi segnali (potenziali evocati) e 
regola automaticamente la stimola-
zione per assicurarsi che i pazienti ri-
cevano gli impulsi nervosi necessari 
per contrastare il dolore, in base ai 
loro movimenti e alle loro attività, 
mantenendo il trattamento in armo-
nia con i ritmi della vita quotidiana. 
Questo primo intervento innovativo è 
stato realizzato grazie all’impegno del 
team della Terapia del Dolore di Le-
gnano costituito sia dalla Dott.ssa Ca-
stiglioni sia dalla Dott.ssa Rossana Pe-
retti con l’aiuto del personale della 
sala operatoria coadiuvato dal tecnico 
di radiologia. “Il dolore cronico severo 
è troppo spesso sottovalutato in Italia 
– questo l’appello della dottoressa Ca-
stiglioni – Il mio team cerca da sem-
pre di offrire tutte le risposte tera-
peutiche per fronteggiare questa 

problematica e dare una ri-
sposta a tutti i pazienti, an-
che quelli più complessi. 
Abbiamo sempre creduto 
che, nel percorso terapeu-
tico di questi pazienti, 
un’opzione molto valida sia 
quella rappresentata dalla 
neuromodulazione”.
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Piste ciclabili e pedonali… sì o no?
Quali sono le opinioni di ciclisti, podisti e cittadini 

C’è chi va di corsa, chi in bici-
cletta oppure chi passeggia: 
la chiamano mobilità dolce. 
Ma come sono le piste cicla-

bili e pedonali del territorio dell’Alto 
Milanese? “Devo dire che nella nostra 
zona sono molto 
buone, qualche 
appunto lo si 
potrebbe fare 
per quanto con-
cerne la parte 
manutentiva e di 
sorveglianza - 
commenta un 

s ignore”. 
“Le utiliz-
zo e mi 
piacciono - aggiunge una si-
gnora - Se fossero, però, mag-
giormente collegate tra loro, si 
potrebbero fare anche dei giri 
più lunghi”. “A mio avviso sono 
ben tenute - continua un giova-
ne - Magari andrebbero messe 
delle segnalazioni più evidenti 
nei punti di attraversamento e 
lungo il percorso”. “Bello usarle, 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

perché ci sono delle zone davvero 
particolari e caratteristiche - ribadi-
sce un altro signore - Nota negativa è 
sicuramente la manutenzione, ad 
esempio, delle staccionate oppure del 
verde”. “Le trovo un’ottima opportuni-
tà - spiega un pensionato - Io ci vado 
spesso, in questo periodo a piedi, poi 
con l’arrivo del caldo pure in biciclet-
ta. Una critica, per la manutenzione, 
visto che in diversi punti la stacciona-

ta è rotta”. “Me-
glio di così pen-
so non si possa 
chiedere - con-
clude un signore 

- Io parlo per il 
tratto attorno ad 
Arconate, non so 
sincera-
mente il 
r e s t o . 

Criticare, 
alla fine, secondo me non ci 
sta. E’ una bella zona, dove 
potersi allenare oppure tar-
scorrere qualche ora di relax”.  



6
Rimani aggiornato su Buscate su www.logosnews.it/buscate www.logosnews.it

Arconate / Buscate

Cava Campana: parco naturalistico 
Rivisto il piano di rinaturalizzazione delle aree sfruttate

I dati dei varchi ad Arconate Le classi seconde Medie a Roma

Tra una decina d’anni Buscate 
avrà il suo parco naturalistico 
in zona Cava Campana: infatti, 
giovedì 22 febbraio, in sede di 

discussione del PAUR (Provvedimento 
A u t o r i z z a t i v o 
Unico Regionale), 
si è giunti alla de-
cisione di rivedere 
il piano di rinatu-
ralizzazione delle 
aree già sfruttate. 
“Il precedente 
piano prevedeva 
un intervento fi-
nalizzato a co-
struire una specie 
di parco urbano 
con degli impianti 
sportivi, il mante-
nimento delle cu-
bature edilizie 
esistenti per scopi non del tutto de-
finiti e un laghetto artificiale con ac-
qua pompata dal sottosuolo – com-
mentano i portavoce di Legambiente 
– Abbiamo fatto presente che la parti-
colarità della localizzazione dell’area, 

La Polizia locale di Arconate rende 
noto il report dei rilevamenti effet-
tuati dai nuovi varchi di lettura tar-
ghe. In totale, fino ad oggi sono stati 
sanzionati 34 veicoli senza revisione e 
3 veicoli senza copertura assicurativa. 
Per questi ultimi è scattato il seque-
stro del mezzo. Gli agenti, da controlli 
successivi, hanno poi denunciato al-
l’Autorità Giudiziaria un automobilista 
che circolava nonostante la revoca 
della patente e un altro veicolo sprov-
visto di revisione è risultato sotto se-
questro amministrativo, mentre il 
conducente guidava con patente so-
spesa. “Questo supporto non solo 
permette di rilevare le targhe per le 
assicurazioni e le revisioni – afferma il 
comandante Alessandro Ferro – ma ci 
consente di fermare veicoli che non 
potrebbero circolare e che, in caso di 
incidente, provocherebbero ulteriori 
complicazioni. La tecnologia ci forni-
sce un grande supporto. I primi dati ci 
mostrano numeri importanti in rap-
porto ai residenti”.

Le seconde delle Medie di Buscate, a 
Roma, erano accompagnate dal vice-
sindaco Davide Colombo, dall'asses-
sore alla Pubblica Istruzione Debora 
Allevi e dai professori Marchese, Vitali 
e Calò. Un’iniziativa che si inserisce 
nel progetto di educazione civica, un 
percorso che prevede la visita al pa-
lazzo della Regione Lombardia per le 
classi prime, Roma per le seconde e il 
Parlamento europeo a Strasburgo per 
le terze. “Abbiamo trascorso due gior-
ni nella capitale per ammirare alcuni 
monumenti storici significativi, tra cui 
il Colosseo, la chiesa di Santa Maria 
Maggiore, i Fori Imperiali, l'Altare del-
la Patria, il Pantheon e la Fontana di 
Trevi – ha raccontato Colombo - Nella 
seconda giornata, gli alunni hanno 
avuto l'opportunità di visitare il Palaz-
zo del Quirinale. L’assessore Allevi poi 
ha avuto modo di spiegare meglio 
come funziona il Parlamento, il Sena-
to, la storia della nostra Repubblica e 
la storia della nostra capitale, coordi-
nata dai docenti presenti. 

situata alla estrema propaggine del 
Parco del Ticino e confinante con il 
PLIS (Parco Locale di Interesse Sovra-
comunale) delle Roggie, combinata al 
fatto di essere di proprietà pubblica, 
auspicava una rinaturalizzazione at-
tenta e studiata al fine di costruire un 
parco naturalistico che fosse in primo 
luogo un corridoio ecologico tra aree 
protette. Visto la localizzazione e il 

fine era inoltre 
difficile immagi-
nare una possibile 
gestione di strut-
ture e fabbricati 
senza che questi 
divenissero in 
breve tempo og-
getto di usi impro-
pri o degrado. Il 
nuovo piano pre-
vede la rinatura-
lizzazione del-
l’intera area con 
una fruibilità per i 
cittadini garantita 
da sentieri pedo-

nali e ciclabili e da piazzole di sosta e 
osservazione. Una buona notizia, per-
ché questo parco potrà essere goduto 
dai cittadini, ma anche diventare un 
luogo interessante per attività scien-
tifiche e didattiche”.

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it



Venerdì 9 febbraio si è chiuso l’accordo politico tra Lega 
Salvini Premier e Forza Italia per le elezioni amministra-
tive. Nell’incontro tra Marina Roma, sindaco della Lega e 
Luigi Calcaterra, coordinatore di Forza Italia per Marcal-
lo con Casone, si è discusso di contenuti politici e pro-
grammatici con particolare attenzione alla realtà locale.
Luigi Calcaterra e Marina Roma si dichiarano soddisfatti 
per l’intesa politica raggiunta.
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La rassegna magentina ‘Marzo è Donna’
Organizzati 22 eventi suddivisi per aree tematiche

“Cerco gli eroi che salvarono...”
Paul Barlow, cittadino inglese, cerca notizie sui parenti

Uno scambio culturale con il Giappone: studenti orientali in visita a Magenta alla scuola Santa Caterina

Presentata la seconda edizione 
di 'Marzo è Donna', la rassegna 
del Comune di Magenta ideata 
dall’assessore alle Pari Oppor-

tunità Mariarosa Cuciniello in occa-
sione della Giornata In-
ternazionale della 
Donna. “Torniamo a ce-
lebrare questa ricorren-
za con un intero mese di 
iniziative; 22 eventi sud-
divisi per aree temati-
che: arte e cultura, salu-
te e benessere, sport. Un 
ricco calendario realiz-
zato grazie all’apporto di tante realtà 
cittadine che hanno risposto alla no-
stra manifestazione di interesse e che 
ringrazio per le belle e anche innova-
tive proposte. Considerato che tre 
delle iniziative sono direttamente or-
ganizzate dal Comune, è evidente la 
grande partecipazione di associazioni 
e istituti scolastici, un ottimo risultato 
anche perché alcune proposte a loro 
volta sono il frutto di una collabora-
zione tra realtà che si sono unite tra 
loro" , ha spiegato l’assessore Cuci-
niello. “La rassegna ha come obiettivo 
quello di fermarsi a riflettere sul valo-
re di questa ricorrenza e sul protago-

Dal 12 al 14 febbraio una delegazione di giapponesi ha partecipato alle attività in lingua inglese alla scuola primaria Santa Ca-
terina. Per il dirigente scolastico Davide Basano si è trattato di “Una lezione di vita per i piccoli alunni che hanno sperimentato 
quanto sia importante studiare inglese per comunicare con gli altri e conoscere. Sottolineo anche il legame che si sta raffor-
zando negli anni tra le istituzioni scolastiche, consolidando competenze reciproche sia nell’insegnamento che nelle relazioni. 
Il mio grazie agli insegnanti che hanno organizzato e gestito questi tre giorni intensi”. Un gradimento espresso dalla delega-
zione giapponese, con la professoressa Adachi Rie della Sugiyama Jogakuen University, School of Education Department of 
Child Development di Nagoya, che ha accompagnato sei studentesse del penultimo anno di università. Nelle classi della Santa 
Caterina hanno potuto osservare lezioni con metodologia CLIL (Content and Language Integrated Learning), ossia l’approccio 
che prevede l’apprendimento integrato di contenuti disciplinari in una lingua straniera veicolare. “E’ stato bello vedere la gioia negli occhi dei bambini a differenza 
di quanto accade in scuole con metodo tradizionale”, hanno commentato. “Il programma dell’università giapponese dà la possibilità ad alcuni studenti di svolgere 
attività di tirocinio in scuole elementari fuori dal Giappone. Credo sia una interessante opportunità anche per noi insegnanti che ci sentiamo arricchite da questa 
esperienza e ci auguriamo di ripeterla presto”, ha commentato la referente del progetto “Santa Caterina meets Japan” Ornella Lombardi. “Una bellissima espe-
rienza anche per me che avevo esempi europei. Un arricchimento reciproco con un Paese e una cultura molto diversa”.

nismo della donna. Ci domanderemo 
quali siano le condizioni attuali della 
donna nella società, nella famiglia e 
nel mondo del lavoro, su quali aspetti 
occorra lavorare ancora per una mag-

giore emancipazione, ci 
chiederemo se la femmi-
nilità sia rispettata in 
tutti gli ambiti. Questi gli 
spunti per esplorare 
l'universo femminile a 
360°, valorizzando la fi-
gura della donna attra-
verso l’arte, la musica, la 
storia, la letteratura, lo 

sport, le nuove tecnologie, la medici-
na, la psicologia e la prevenzione”. La 
rassegna parte il 2 e si concluderà il 24 
marzo. Gli eventi direttamente orga-
nizzati dal Comune sono il Trofeo di 
calcio femminile 'Città di Magenta' in 
collaborazione con ASD Pontevecchio 
(10 marzo), la presentazione del libro 
"Ritratti di donne. 28 autrici racconta-
no 28 donne straordinarie, da Agatha 
Christie a Whitney Houston" (16 mar-
zo) e "Quello che le donne...", alla sco-
perta del mondo femminile, tra ste-
reotipi e bodyshaming, con l'ironia 
della content creator Patrizia Falcone 
(20 marzo).

Caro sindaco, scrivo per avere 
aiuto nel rintracciare la fami-
glia di Alberto Introini, vissu-
to e morto a Corbetta, dal 

1904 al 1990". Inizia così la mail che 
Marco Ballarini ha ricevuto da Paul 
Barlow, cittadino inglese che chiede 
aiuto appunto ai corbettesi per avere 
notizie sui parenti di Alberto Introini 
e Carlo Oldani, due eroi che durante 
la Seconda Guerra Mondiale salvaro-
no la vita del suo prozio. Era, infatti, il 
1943, quando il soldato britannico 
George Noakes viene catturato e in-
ternato nel campo di prigionia PG62 e 
assegnato ai lavori agricoli a Binasco. 
Da qui, però, riesce a scappare e a sal-
varsi dalla fame, dalle intemperie e dai 
tedeschi grazie appunto all'aiuto di 
Alberto Introini e Carlo Oldani della 
"Forestina" di Cisliano. "E oggi i nipoti 

e pro nipoti ancora in vita, tra cui pro-
prio Paul, sono alla ricerca dei parenti 
di Introini e Oldani - scrive il sindaco 
Ballarini - Come Amministrazione sia-
mo, quindi, al lavoro con il servizio 
demografico per capire se abbiamo 
informazioni utili a Paul e alla sua fa-
miglia per custodire e tramandare 
questa bella storia di libertà e memo-
ria".

Marina Roma: accordo con Forza Italia
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Eletto nel 2023, è al lavoro per il presente e il futuro, ma senza dimenticare Turbigo 
Christian Garavaglia: “Il mio primo anno in Regione”

Il Pirellone certo, ma anche, ovvia-
mente, la ‘sua’ Turbigo e più in ge-
nerale tutto il territorio dell’Alto 
Milanese e non solo. Perché è qui 

che, nell’ultimo anno, è stato protago-
nista. Lui, che dal 2023, infatti, è con-
sigliere in Regione Lombardia e capo-
gruppo di Fratelli d’Italia appunto nel 
consiglio regionale. E lui è Christian 
Garavaglia, vero e proprio punto di ri-
ferimento del Centrodestra locale. 
“Sono stati dodici mesi sicuramente 
impegnativi e intensi- dice - E se do-
vessi dire la cosa più complicata: l’ini-
zio, con l’ambientazione in una strut-
tura così grande, che ha richiesto un 
po’ di tempo. In parallelo, però, la par-
te più bella, probabilmente la soddi-

di Alessio Belleri 
a.belleri@logosnews.it

sfazione di approvare quei documenti 
di programmazione in cui vedi e si 
nota che c’è un grande lavoro alla base 
e degli obiettivi concreti e mirati”. Un 
anno, allora, di attività, presenza e so-
prattutto tanti temi affrontati e che 
l’hanno visto in campo per cercare di 
dare il suo contributo. “Come Regione 
abbiamo fatto e stiamo continuando a 
fare tanto in tutti gli ambiti di nostra 
competenza - prosegue - Mi riferisco, 
ad esempio, alla sanità, che rappre-
senta circa l’’80% del bilancio regio-
nale, ma anche altri punti cardine per 
i lombardi; io, in particolar modo, 
sono sempre molto attento allo svi-
luppo economico, in quanto è tra le 
eccellenze della Lombardia, contri-
buendo a circa un quarto del Pil italia-
no. Perciò tutti i bandi e tutte le atti-
vità di sostegno per l’imprese sono 
pilastri fondamentali”. L’impegno, in-
somma, praticamente costante e quo-

tidiano a Milano, ma senza mai di-
menticare ovviamente Turbigo, là 
dove vive e dove è cominciato il suo 
percorso politico, che l’ha portato 
prima in consiglio comunale, poi a di-
ventare assessore e infine, per dieci 
anni, a ricoprire il ruolo di sindaco. 
“Sono sempre qui e sempre resterò 
qui - conclude - La mia partecipazio-
ne e la collaborazione con il paese e il 
territorio non manca e non mancherà 
mai”. 

Il Comitato Genitori delle scuole 
dell'Infanzia e Primaria di Turbigo or-
ganizza, in collaborazione con 'Vita 
Serena srl' e con il patrocinio del Co-
mune, un corso di primo soccorso. in 
tre serate (20 marzo per l'infanzia, 8 o 
16 aprile per la primaria; dalle 20.30 
alle 22.30 in sala delle vetrate). Preno-
tazione obbligatoria tramite mail a 
comgen.infapri@gmail.com, indican-
do nome e cognome e giorno del cor-
so scelto. ‘BiblioExpress’: libri anche quando la biblioteca è chiusa

Per gli amanti della lettura, dallo scorso anno, è ripartito il servizio ‘BiblioEx-
press’, nell’ambito del progetto comunale ‘L’Alda Merini ovunque, per chiunque’, 
finanziato con il Bando Città che Legge. Questo servizio permette di ritirare ciò 
che si è scelto dal sito web di Fondazione per Leggere, anche quando la biblio-
teca di Robecchetto è chiusa. Dopo aver ricevuto una notifica di avviso, il libro 
può essere ritirato dal lunedì al sabato presso L’Ale Bar e la domenica mattina 
al Bar Emma, per poi essere restituito nella struttura di via Novara. 

Si impara il primo soccorso

Camminare fa bene e soprattutto fa 
prevenzione. E allora, anche 
quest’anno, ecco che torna a Castano 
e Nosate 'Oltre la Mimosa', camminata 
ludico motoria lungo il canale Villore-
si,  organizzata dall’associazione 'Cuo-
re di Donna'. L’iniziativa è il 10 marzo: 
ritrovo alle 8.30 in piazza Mazzini  e 
alle 10.30 circa arrivo nell’area di San-
ta Maria in Binda; a seguire, rilassa-
mento muscolare con Licia e bevande 
rigeneranti. Tutto il ricavato verrà de-
voluto a 'Cuore di Donna' per pro-
muovere percorsi di prevenzione.

La camminata ‘Oltre la Mimosa’
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La mostra fotografica arriva a Castano. Fino al 24 marzo, infatti, sarà al ‘Gigante’
‘I Muri del Silenzio’: per le donne vittime di violenza

Terza tappa del progetto 'I 
Muri del Silenzio', mostra fo-
tografica itinerante 
a sostegno delle 

donne vittime di violenza 
ideato dalla fotografa Mj-
riam Bon e realizzato 
dall’atleta paralimpica, par-
lamentare e senatrice Giu-
sy Versace come strumento 
di sensibilizzazione e de-
nuncia verso ogni forma di 
omertà. Sono i muri di chi 
non vede o di chi fa finta di non vede-
re, di chi non sente perché non vuole 
sentire, e i silenzi di chi non parla per-

ché ha paura, perché si vergogna. 
L’installazione è composta da una se-

rie di ritratti fotografici in 
bianco e nero colti nell’atto 
di coprirsi gli occhi, le 
orecchie e la bocca, come le 
famose “sanzaru” le tre 
scimmie sagge della tradi-
zione giapponese. Protago-
nisti degli scatti alcune ce-
lebrità del mondo dello 
spettacolo, della musica, 
dello sport e della politica, 

ma anche volti di persone comuni: da 
Lorella Cuccarini ad Alberto Matano, 
da Sergio Friscia e Maria Grazia Cuci-

notta a Pinky, una donna che ha ri-
schiato di morire quando il marito le 
ha dato fuoco nel 2015, davanti agli 
occhi dei suoi due figli, che però ha 
denunciato tornando a vivere e che 
oggi testimonia la sua terribile espe-
rienza per aiutare altre donne. E fino 
al 24 marzo nello spazio espositivo 
messo a disposizione dal Centro 
Commerciale Castano di Castano Pri-
mo. La catena dei centri commerciali 
Il Gigante ha sposato questo progetto 
ritenendo doveroso tenere i riflettori 
sempre accesi su questo argomento, 
così delicato e attuale, non solo nelle 
giornate ufficiali. 

Franco Griffanti, Antonio Noé e Franco Noé… I Tre Martiri
I colpi di fucile che rieccheggiarono nell'aria. E poi quelle tre vite strappate per 
sempre all'amore e all'affetto di familiari, parenti e amici. Un ricordo più che 
mai vivo. Una pagina di storia terribile per la città e per sempre stampato nella 
memoria. Era il 26 febbraio 1945 quando Franco Griffanti, Antonio Noé e Franco 
Noé vennero uccisi davanti al muro del cimitero dagli occupanti nazisti. I Tre 
Martiri Castanesi, ai quali ogni anno Castano rende onore e omaggio. "Significa 
molto - dice Dario Calloni, dell'ANPI - E' un ricordo ed è storia". Per non dimen-
ticare, insomma, chi ha lottato e si è sacrificato per la Patria e per la libertà. "Un 
concetto molto importante, in un periodo come questo in cui la gente tende a 
chiudersi in se stessa - conclude - dimenticando che la libertà che si ha dipen-
de anche da queste persone che hanno rinunciato al bene più grande che esi-
ste, ossia la vita, per garantire alle popolazioni future la possibilità di andare in 
piazza, esprimersi e avere tutte quelle garanzie e quei diritti che con il fascismo 
erano stati negati". 

Che ci fossero movimenti e possibilità 
di scissioni all’interno dell’attuale 
maggioranza era cosa ormai risaputa, 
ma adesso c’è anche l’ufficialità. Ecco, 
infatti, la lista ‘Insieme Progettando 
Castano’, nata da Progettando Casta-
no e pronta a ‘correre’ alle prossime 
elezioni amministrative. “Fin dalla no-
stra fondazione, abbiamo basato 
l’operato su principi ritenuti da tutti 
imprescindibili: spirito di servizio per 
la nostra città, grande coesione, ri-
spetto reciproco, libertà di pensiero e, 
non da ultimo, amicizia. La scelta, al-
lora, di  essere parte integrante della 
coalizione ‘Che bella Castano’ e di so-
stenerne il candidato era nata proprio 
con questo spirito, spirito che, negli 
ultimi mesi, purtroppo è stato smar-
rito  a vantaggio di scelte individuali, 
non condivise, basate su logiche di 
partito ed equilibri che non trovano 
riscontro nella nostra idea di politica 
e di buona amministrazione. Vista 
l’impossibilità di ritrovare la strada 
segnata insieme, come gruppo non 
abbiamo potuto far altro che   prende-
re atto di questa insanabile divergen-
za e ripartire proprio da  quei principi 
inderogabili,  primi tra tutti l’amore 
per Castano  e la voglia di mettersi al 
servizio dei suoi cittadini. Per questo 
abbiamo deciso di presentare, appun-
to,  alle prossime elezioni amministra-
tive la nostra lista Insieme Progettan-
do Castano".

‘Insieme Progettando Castano’
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Inveruno

Il progetto sarebbe curato da CAP Holding a Furato Iniziative e incontri per riflettere sulla nostra umanità
Una comunità energetica in paese? La ‘Settimana della Carità’ 

Rimani aggiornato su Inveruno su www.logosnews.it/inveruno

Una nuova Comunità Energe-
tica a Inveruno? La possibili-
tà di un parco fotovoltaico 
nelle zone rurali attorno al 

centro abitato? “Mentre siamo favo-
revoli al primo, alla seconda possibili-
tà abbiamo detto no – spiega Maria 
Zanzottera, assessore ai Lavori Pub-
blici – Partendo dal fatto che Regione 
Lombardia invita le amministrazioni a 
consentire l’installazione di un parco 
fotovoltaico fino a 400 metri di di-
stanza dalle zone indu-
striali su terreno agricolo, 
noi siamo contro perché il 
terreno così viene com-
promesso. Un altro discor-
so è l’agrivoltaico, ovvero 
l’installazione di pannelli 
fotovoltaici su dei pali di-
stanziati, di modo che pos-
sa passare un trattore per lavorare il 
terreno e salvaguardare la produzione 
agricola. Noi abbiamo scritto sia in 
Regione che in Provincia per chiedere 
se fossimo obbligati con l’installazione 
a terra dei pannelli, ma non ci hanno 
risposto, quindi abbiamo deciso di 
vietare il fotovoltaico, mettendo come 
possibilità solo l’agrivoltaico”. Que-
stione differente è la Comunità Ener-
getica: “L’incremento dell’uso di ener-
gia solare al posto dell’utilizzo delle 

La Comunità Pastorale di Inve-
runo e Furato si appresta an-
che quest’anno a celebrare la 
settimana della Carità, che 

sarà dal 10 al 17 marzo. Una settimana 
in cui Caritas, Gruppo Missionario e 
Oftal, in collaborazione con Oratorio, 
Gruppi di Catechesi e Scuola 
dell'Infanzia, propongono diverse ini-
ziative per promuovere 
la carità non solo come 
aiuto materiale, ma so-
prattutto come atten-
zione e accoglienza 
dell’altro. “Stupiti 
dall’umanità di Gesù – 
La comune responsabi-
lità per l’umano” è il ti-
tolo, preso in prestito dalla proposta 
pastorale di Caritas Ambrosiana, che 
vuole caratterizzare questa settima-
na, ispirandosi alle parole dell’arcive-
scovo di Milano Mons. Delpini: “Ci 
sentiamo chiamati a restituire umani-
tà a tutte le persone che si vedono 
private delle condizioni elementari di 
vita. Restituire umanità piena è fe-
condo anche per tutta la comunità”. Il 
programma prevede una mostra e un 
incontro, oltre alle classiche raccolte 
di fondi e di alimenti a sostegno delle 
persone più bisognose sia all'interno 
della comunità locale che nel mondo. 

fonti fossili ci trova favorevoli – spiega 
Zanzottera - Siccome CAP Holding ha 
degli obiettivi ambiziosi a riguardo e 
stava cercando dei terreni su cui svi-
luppare un progetto di Comunità 
Energetica, come Amministrazione 
abbiamo individuato un terreno di 
circa 2 ettari, che confina con la bre-
tella Sud che porta alla superstrada. 
Questo terreno non ha alcuna desti-
nazione d’uso, essendo una ex di-
scarica bonificata. Il progetto è di far 

loro installare dei pannelli 
fotovoltaici fino alla pro-
duzione di 1 MW di energia  
su questo terreno conces-
so in comodato d’uso per 
25 anni: il vantaggio è che 
l’energia da loro prodotta 
entra in rete e può essere 
fruita da coloro che fanno 

parte di questa Comunità energetica, 
che per ora è costituita solo dal no-
stro Comune e da Cap Evolution, la 
società in-house da loro costituita 
per gestire questo progetto. Monito-
reremo l’andamento tramite GSE e se 
vedremo che avanzerà molta energia, 
potremo ammettere dei consumatori 
passivi, persone o enti che non pro-
ducono energia, ma che sarebbero 
semplici fruitori e che darebbero vita 
a dei ristori”. 

La mostra proposta, dal titolo ‘Oltre i 
mur’, che verrà inaugurata alle 11 di 
domenica 10 marzo, dopo la Santa 
Messa, è un viaggio tra le barriere esi-
stenti nel mondo, per aiutarci a pren-
dere contatto con i nostri muri inte-
riori e renderci consapevoli 
dell'importanza di essere costruttori 
di ponti di rispetto e fraternità. “Tutti 

coloro che visiteranno la 
mostra riceveranno sim-
patici segnaposti prepara-
ti dai bambini della Scuola 
dell’Infanzia che potranno 
rallegrare la tavola duran-
te il pranzo pasquale”, ag-
giungono gli organizzato-
ri. Scoprire invece una 

Milano inedita, fatta di Storia, quella 
con la S maiuscola, ma anche di storia 
quotidiana, quella delle persone che la 
vivono, che vi abitano e la amano. 
Questo è l’obiettivo dell’incontro con 
Aldo, referente dei Gatti Spiazzati, 
che ci permetterà di conoscere que-
sta bella associazione che organizza 
tour molto speciali contando 
sull’impiego di ciceroni eccezionali: 
esodati, disoccupati, persone senza 
fissa dimora, che mostrano la città at-
traverso i loro occhi. L’appuntamento 
con questo incontro è previsto invece 
per le 17.30 di domenica 10 marzo.
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Un brutto episodio, che oltre 
a diversi malumori tra i mal-
capitati ha anche causato 
ingenti danni economici. Tra 

lo scorso weekend e l’inizio di questa 
settimana infatti alcuni 
clienti del distributore Star 
Oil di Cuggiono hanno ac-
cusato diversi malfunzio-
namenti alle vetture che 
avevano rifornito nei gior-
ni precedenti: auto che 
procedevano a singhiozzo 
o proprio ferme. Il respon-
so dei tanti meccanici 
coinvolti è stato inequivocabile: 
carburante adulterato (come si 
può vedere nella foto). “Per for-
tuna il mio cliente ha rifornito 
solo 10 euro di gasolio – com-
menta un meccanico cuggio-
nese – ed è stato sufficiente 
cambiare il filtro del carburan-
te e riempire il serbatoio per diluire il 
liquido rimasto”. Presa coscienza del 
problema, l’addetto di piazzale del di-
stributore ha provveduto a chiudere 
l’attività per evitare che altre vetture 
potessero acquistare il carburante vi-
ziato. Il fastidio, se non la rabbia dei 

clienti è stato manifesto, anche se 
molti hanno apprezzato la correttezza 
della condotta del gestore, il quale si è 
anche interessato di fornire i contatti 
della direzione per eventuali risarci-
menti. Il fornitore del carburante al 
distributore è infatti AF Petroli, attiva 
in tutto il nord Italia anche con distri-
butori a marchio; l’azienda a sua volta 
ha incaricato il Consorzio SWI per la 
gestione dell’iter di risarcimento: 

“Escludiamo respon-
sabilità da parte di AF 
Petroli – spiegano dal 
Consorzio – e 
dell’addetto di piaz-
zale: riteniamo piut-
tosto che il problema 
sia riconducibile 
all’azienda da cui ac-
quistiamo il carbu-

rante. Ci siamo scusati 
con i clienti del distri-
butore Star Oil e rinnovia-
mo ancora le nostre scuse: 
abbiamo già attivato gli 
iter per soddisfare le ri-
chieste dei clienti dan-
neggiati. Chiunque riten-

ga poi di aver subito un danno può 
contattarci all’indirizzo mail filippi.
consorzioswi@gmail.com”. Un caso 
sfortunato insomma secondo il forni-
tore, che già da ora deve ricostruire il 
rapporto di fiducia con i clienti ri-
sarcendo i danni causati.

I 65 anni per la sezione AVIS cuggionese: sabato 16 marzo un grande concerto in Basilica per lo ‘Stabat Mater’
Era il 19 aprile 1959 quando, a Cuggiono, veniva fondata la sezione locale dell’AVIS, l’Associazione Volontari Italiani del Sangue. Nei suoi 
65 anni di permanenza sul territorio la sezione ha visto passare tante donne e uomini, tante storie e soprattutto tanto amore: quel-
l’amore che si manifesta al massimo grado nella gratuità del gesto del dono volontario, e ancor di più nel dono del sangue, simbolo di 
vita per eccellenza. Come ogni associazione, anche l’AVIS non esisterebbe senza i suoi volontari: proprio per rendere omaggio a loro 
e ringraziarli, il direttivo ha organizzato e sta organizzando una serie di eventi per celebrare con tutti i soci l’importante anniversario. 
“Si partirà il 16 marzo – spiega Roberto Garavaglia, presidente – col concerto che si terrà alle 21 in Basilica: ci faremo accompagnare sulle note dello ‘Stabat Mater’ 
di Pergolesi suonate dell’ensemble ‘Les arches du roi’ e dai solisti Caminada e Oldani. La musica immortala il dolore di Maria ai piedi della Croce: nel suo cuore 
distrutto si riflette però il dono massimo di Cristo, sé stesso immolato per noi, che in un certo senso ispira ogni singolo avisino alla donazione.

Benzina adulterata: tanti i casi
Il gruppo si è subito reso disponibile verso gli interessati

Due o tre liste: Bernate verso il voto 
Ancora tante incertezze sulle liste per le amministrative

Lavori in corso per Bernate Ti-
cino che si prepara alle prossi-
me elezioni amministra-
tive tra conferme, ritorni 

e new entry. L’attuale sindaco 
Mariapia Colombo conferma la 
sua candidatura bis a capo della 
lista ‘Bernate e Casate in Comu-
ne’ – “Abbiamo conferme e alcu-
ni volti nuovi, l’idea è 
indubbiamente quella 
di proseguire sul per-
corso intrapreso cinque 
anni fa”. In corsa per le 
urne anche Alessio Ot-
tolini, nella precedente 
tornata elettorale a 
capo della lista ‘Il Me-
lograno’, che oggi ci con-
ferma la sua candidatura 
con molte novità – “Quello 
che non è cambiato è che 
ci poniamo sempre come 
alternativa all’attuale mag-
gioranza. Una visione di-

versa del paese, perché noi non con-
dividendo mai l’idea che qualcuno 

possa immaginare un 
forno crematorio a Ber-
nate,  denota che non ha 
colto le caratteristiche, 
le peculiarità e i pregi 
del paese. Questo signi-
fica non comprendere il 
paese in cui si abita e 
che soprattutto si am-

ministra. Noi andiamo avanti 
per la nostra strada, ascoltia-
mo tutti e siamo aperti al dia-
logo con coloro che hanno a 
cuore il bene di Bernate e Ca-
sate”. Intanto Osvaldo Chiara-

monte, storico due volte ex 
sindaco, non demorde: “Sto 
aspettando alcune risposte 
- spiega - la mia idea è 
quella di fare una lista civi-
ca che possa racchiudere 
tante persone qualificate di 
Bernate e Casate”.

di Lorenzo Danelli
l.danelli@logosnews.it

Sponde del Ticino sempre più fragili ed erose dal maltempo
Confrontando le mappe catastali vigenti con la mappa satellitare di Google Ear-
th si nota uno spostamento del fiume, per un tratto di 120 metri, da un minimo 
di 20 a un massimo di 160 metri, il che vuol dire che molti terreni nei decenni 
sono finiti nel Ticino. Anche il vecchio sentiero non c’è più a testimonianza di 
come il fiume abbia cambiato il suo corso erodendo terreno. Spiegano dal Par-
co del Ticino: “È una frana attiva costante nel tempo, con caduta di terra anche 
quando non piove perché il terreno è molto friabile. Andrebbe tolta la difesa 
dalla sponda piemontese per far defluire l’acqua da quella parte”
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Magnago / Vanzaghello

Significativi i risultati per i controlli sull’ambliopia Un finanziamento regionale per il Comune di Magnago
121 bimbi delle scuole allo screening Abbandono di rifiuti: 5 fototrappole

Un po' di Vanzaghello sul tetto del mondo... Là 
sul gradino più alto del podio ecco, infatti, Mi-
lena Marcante che, assieme alla compagna di 
squadra Stefania Gallazzi (per la Busto Nuoto), 
ha ottenuto la medaglia d'oro nella categoria di 
sincro master 50-59 a Doha. "Un grandissimo 
risultato - commentano il sindaco Arconte 
Gatti e l'Amministrazione comunale - Congra-
tulazioni a nome di tutta la cittadinanza ed un 
augurio per proseguire con questa meraviglio-
sa serie di successi". 

E’ successo a Magnago. I malviventi erano incappucciati
Ladri in casa: minacciata anziana

Un'adesione pressoché o qua-
si totale. Numeri, insomma, 
davvero significativi per lo 
screening sull'ambliopia (oc-

chio pigro), promosso dall'Ammini-
strazione comunale di Vanzaghello 
presso le scuole dell'Infanzia statale e 
parrocchiale. In tutto, infatti, i bimbi 

Nel corso del 2023, il Comune 
di Magnago ha potuto bene-
ficiare di un finanziamento 
da parte di Regione Lom-

bardia, per l’acquisto di 
dispositivi tecnico 
strumentali. In questo 
caso è stato possibile 
acquistare 5 apparec-
chiature mobili di vi-
deosorveglianza deno-
minate “fototrappole”, 
da aggiungere a quelle 
già in dotazione. 
L’acquisto, effettuato 
nell’ambito del Proget-
to “Magnago Pulita 
2023”, ha permesso il posizionamento 
delle fototrappole in zone, nella mag-
gior parte dei casi periferiche o bo-
schive, interessate da frequenti ab-
bandoni di rifiuti e da gestione 
irregolare degli stessi da parte dei cit-
tadini. L’attività di indagine, preven-

In due,  incappucciati, hanno fatto 
la loro comparsa attorno alle 20. 
Prima eccoli mettere a soqquadro 
l'abitazione, poi raggiunta 

l'anziana proprietaria l'hanno 
minacciata, chiedendole soldi 
e oggetti di valore. E' successo 
in via Don Minzoni a Magnago. 
E' qui, infatti, che, nonostante 
il sistema d'allarme attivo, i 
malviventi sono entrati in azione. Era-
no alla ricerca appunto di denaro 
contante e altri preziosi e così si sono 
messi alla ricerca, aprendo cassetti e 
armadi, fino a che, pur di racimolare il 
bottino, hanno anche intimidito, 
come detto, la pensionata. Per fortu-

zione e repressione di questi compor-
tamenti, sta dando i suoi frutti, con 
aree precedentemente bersagliate da 
tali abbandoni (con cadenza quasi set-

timanale), diventate ora 
aree pulite e fruibili, in 
sicurezza, da chiunque. 
La mobilità di tali ap-
parecchiature consen-
te un posizionamento 
rapido e discreto, fina-
lizzato a sorvegliare e 
monitorare diverse 
aree, a seconda delle 
esigenze e di eventuali 
situazioni contingenti 
che si possono venire a 

creare. L’abbandono di grandi e pic-
cole quantità di rifiuti è, purtroppo, 
un problema sempre più frequente. 
Grazie a questo tipo di dispositivi, gli 
operatori del corpo di Polizia locale 
possono disporre di un’arma in più 
per combatterlo.

na, però, la pronta reazione della don-
na, che è riuscita a contattare i fami-
liari, ha fatto desistere i balordi, che si 

sono, quindi, dati alla fuga a 
bordo di un'auto. Già la setti-
mana precedente, la stessa an-
ziana aveva ricevuto una tele-
fonata da persone che si erano 
spacciate per carabinieri, cer-
cando in questo modo di sot-

trarle del denaro. "Inoltre, pure nella 
sera che i delinquenti sono entrati in 
casa - raccontano i parenti - e una 
volta di fronte, le hanno detto di esse-
re carabinieri". Il tentativo di furto, in-
fine, è stato immediatamente denun-
ciato alle Forze dell'ordine.

Milena e Stefania sul tetto del mondo. Medaglia d’oro a Doha

Sopra a tutti e tutto. E, allora, chiamatela capoli-
sta. Già, perché la prima squadra dell'Accademia 
BMV è prima in classifca nel girone A del campio-
nato di Promozione. "Come passare da matricola 
terribile ad autentica regina - scrive la società sul-
la sua pagina Facebook - Siamo arrrivati fin qui 
con la volontà e la costanza, doti tipiche di questa 

magnifica realtà. Non ci stupiremo più, perche adesso avete dimostrato 
l'immenso valore che è innato in ognuno di voi. Forza "blugrana"... continuiamo 
insieme questo bellissimo sogno". 

Accademia BMV: “Salutate la capolista…”
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Tante costruzioni per due giorni in mostra a Legnano Presentati i candidati: Rigiroli, Binaghi, D’Elia e Manno
San Martino: Lego… che passione! Busto verso il voto: corsa a quattro 

Case, castelli, parchi gioco, 
macchine, aerei, treni e, 
come si dice, "chi più ne ha, 
più ne metta!". Tante co-

struzioni e veri e propri capola-
vori, infatti, a 'San Martino 
Bricks', l'esposizione Lego che 
nel weekend del 24 e 25 feb-
braio scorsi è stata l'indiscussa 
protagonista alla contrada San 
Martino di Legnano, grazie 
all'associazione culturale 'Fo-
tografia Costruttiva'. Quando, 
insomma, la passione per i mi-
tici e intramontabili mattoncini 
non conosce età e tempo. "Fin 
da quando ero bambino, il mio 
sogno era realizzare una città 
- racconta appunto un esposi-
tore - E, allora, set dopo set 
dopo diversi anni ce l'ho fatta. 
Adesso, quindi, andare in giro durante 
le varie manifestazioni e poter mo-
strare le tue opere, vedendo i sorrisi e 
la curiosità dei bambini e degli adulti, 
ecco questa è la soddisfazione mag-

Alla fine sarà ‘corsa’ a quattro? 
Almeno così sembra. Quattro 
liste, insomma, alle prossime 
elezioni di Busto Garolfo. Più 

precisamente ecco da una parte 
l’Amministrazione uscente (‘Busto 
Garolfo Paese Amico’) con Giovanni 
Rigiroli, attualmente al secondo man-
dato come assessore ai lavori pubblici 
e viabilità; quindi, Lega, Forza Italia e 
Fratelli d’Italia che hanno deciso di 

giore". "Un passatempo, certo, ma allo 
stesso tempo un momento costrutti-
vo, perché per dare forma alle singole 
creazioni deve esserci un mix tra ma-
nualità e ragionamento - prosegue un 
altro espositore - Per quanto mi ri-
guarda, ad esempio, mi sono cimenta-
to nella rivisitazione di un castello, 
tutto senza scatole di montaggio, 

bensì utilizzando la fantasia e 
l'estro. Una passione che ho 
sempre avuto. Fin da piccolo ci 
giocavo, poi c'è stato un perio-
do di pausa, fino a che a 33 

anni li ho riscoperti". "Ricordo il 
mio primo set; avevo 4 anni - 
conclude un espositore - Pen-
so che i Lego siano davvero 
contagiosi, pensate che mia 
moglie non ha mai avuto que-
sta passione, però stando con 
me e vedendo che con un po' 
di creatività si potevano realiz-
zare bellissime opere, ha co-
minciato pure lei a giocarci”. 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

puntare su Marco Binaghi, professio-
nista stimato e da sempre impegnato 
nella vita associativa; ancora, la neo 
civica ‘Insieme per Busto’ con Patrizia 
D’Elia, volto noto e d'esperienza, già 
assessore nella giunta dell'allora sin-
daco Angelo Pirazzini e oggi consi-
gliere di opposizione; e infine, ‘Paese 
Libero’ che si presenterà alle urne con 
Marcello Manno, referente del sinda-
cato A.P.L.I. di Olcella.    
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Renzo Bellaria debuttò con la radio informazione proprio in questa corsa 
La storica Milano-Torino: “La mia prima volta…”

La prima volta non si scorda 
mai. Beh, se questa poi è la Mi-
lano - Torino allora i ricordi 
sono ancora più belli. La stori-

ca corsa ciclistica, che andrà in scena 
il prossimo 13 marzo, ecco è lì, infatti, 
che, nel 1973, per il castanese Renzo 
Bellaria c’è stato il battesimo ufficiale 
con la radio informazione. “Una gran-
de emozione - racconta - Soprattutto 
iniziava un’esperienza nuova e, quindi, 

c’era tanta attenzione, per non sba-
gliare le varie comunicazioni. L’imma-
gine che ho sempre in mente è lungo 
il percorso quando in fuga ho trovato 
il mio amico e compaesano Marcello 
Bergamo, che alla fine è andato pro-
prio a vincere”. Una gara, insomma, 
capace di mettere assieme storia e 
campioni, tanti, tantissimi. “Ne ho in-
contrati parecchi - spiega - Le sfide 
erano davvero accese e coinvolgenti, 
perché tutti volevano provare a met-
tere la loro firma al traguardo. Ma un 
ricordo particolare, al di là del suc-
cesso di Marcello, è stata la vittoria 
del mio testimone di nozze Wladimiro 

Panizza”. Più e più 
edizioni, allora, che 
l’hanno visto sempre 
in sella alla moto, in 
questo o in quel trat-
to di percorso, ac-
canto e in mezzo ai 
corridori. Una mani-
festazione che, inevitabilmente, oc-
cupa un posto di rilievo nel suo cuore 
e nella sua mente, continuando co-
munque, anche se ormai da spettato-
re, a seguirla ogni anno. “In questo 
2024, se dovessi fare un pronostico, 
dico arrivo in gruppo e trionfo di un 
velocista - conclude - Ovvio, poi, sono 

diversi i fattori da tenere in conside-
razione durante la corsa”.  

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Nuovi successi per le giovani ginnaste della PSG
Le atlete della Polisportiva San Giorgio ottengono importanti riconoscimenti

Nuovo successo per l’inverunese Stefano Marmonti: ora è campione italiano U23

Agilità, ritmo, esplosività, ma 
anche impegno, dedizione e 
resistenza: una buona ginna-
sta deve avere tutte queste 

caratteristiche. E di certo non si può 
dire che le giovani atlete della Poli-
sportiva San Giorgio ne siano carenti: 
la stagione di gare è iniziata da poco, 
ma il bottino di vittorie e 
piazzamenti è già ricchissi-
mo. Le ginnaste cuggionesi 
competono nel circuito CSI 
e hanno affrontato nelle 
scorse settimane le gare di 
qualificazione ai campiona-
ti nazionali che si terranno 
in primavera inoltrata. La 
prima competizione si è 
svolta a Villa Cortese nel 

Con una misura di 47 metri e 33 centimetri l’inverunese Stefano Marmonti si è laureato nuovo campione 
italiano Under 23, durante i Campionati Italiani di Lanci Invernali che si sono tenuti il 24 e 25 febbraio a 
Mariano Comense, in provincia di Como. L’atleta diciannovenne, che da quest’anno veste la maglia della 
Libertas Unicusano Livorno, dopo essere cresciuto e sbocciato nel promettente vivaio della SOI Inveruno 
dove ancora si allena, grazie a questa misura si è guadagnato la convocazione in Nazionale per la prossima 
Coppa Europa di lanci che si svolgerà il 9 e 10 marzo a Leira, in Portogallo. “La mia vita non è cambiata di 
molto rispetto a prima: anche se adesso vesto la maglia della Libertas Unicusano Livorno, continuo ad 

allenarmi tutti i giorni – ci racconta Marmonti - E quando ho in avvicinamento 
appuntamenti sportivi importanti come quello di Leira, curiamo ancor di più 
la parte tecnica, insieme al mio allenatore Cosimo Scaglione.  Ora probabil-
mente mi iscriverò a Scienze Motorie all’Università Nicolò Cusano e continue-
rò a migliorarmi come discobolo: il mio personal best è attualmente 49,78 me-
tri, ma sono ambizioso e punto a superare i 50 metri. Se riuscissi a lanciare 
oltre i 52 metri, sarebbe grandioso per me!”.  Un futuro promettente per la 
nuova promessa dell’atletica italiana, ma senza mai dimenticare da dove è ar-
rivato: “Ringrazio ancora la SOI Inveruno, che ancora mi supporta e mi ospita 
per i miei allenamenti: è qui che ho messo le basi per diventare l’atleta che 
sono oggi. L’obiettivo per me sarebbe entrare in un gruppo militare e diventa-
re professionista: ce la farò”. 

di Lorenzo Danelli
l.danelli@logosnews.it

il programma ‘super B’ Alessia Laneve 
ha vinto la categoria ‘allieve’, Sofia Ga-
rascia e Chiara Garavaglia sono arri-
vate 1a e 2a per la categoria ‘ragazze’ e 
Anita Ciapparelli e Anna Garanzini ri-
spettivamente 1a e 3a nella categoria 
‘junior’. Chiusura in bellezza poi lo 
scorso weekend a Arcore, quando 
Alessia Laneve si è imposta nella clas-
sifica individuale delle ‘allieve’ del 
programma ‘super B’; buon piazza-
mento anche per Martina Introini, 
quarta nella categoria ‘junior’, e per i 
programmi a squadre 3a fascia, con la 

vittoria nella catego-
ria ‘large’ e due se-
condi posti tra ‘me-
dium’ e ‘super’. 
Menzione d’onore 
poi per le allenatrici 
che hanno gareggia-
to nella categoria 
‘senior’ del program-
ma ‘super B’: Ilaria 

weekend del 10-11 febbraio. La PSG ha 
partecipato nelle gare a squadre, e ha 
ottenuto vittorie e piazzamenti: se-
conde nella categoria ‘lupette’, 1-2 tra 
le ‘tigrotte’ e seconde anche nella ca-
tegoria ‘ragazze’. La stessa palestra 
poi di Villa Cortese è stata il luogo di 
tante altre vittorie nel weekend del 
24-25 febbraio. Le giovani ginnaste 
hanno gareggiato nel minitrampolino, 
l’attrezzo che storicamente ha dato 
più soddisfazioni alla PSG, e hanno 
fatto razzia di piazzamenti: nel pro-

gramma ‘large’, Anna 
Ferrario e Sara 
Dossena si sono 
classificate 1a e 4a 
nella categoria 
‘allieve’; per il pro-
gramma ‘super A’ 
Martina Introini si 
è classificata 2a 
nella categoria 
‘junior’; infine, per 

Voltan ha conquistato il terzo posto 
mentre Gloria Bovo e Sofia Bertani si 
sono classificate rispettivamente al 
quinto e nono posto. Tante vittorie 
insomma e tante soddisfazioni: il pen-
siero non può che correre subito ai 
campionati nazionali, che già l’anno 
scorso furono terreno di gloria della 
PSG con la vittoria di Sara Papini… e 
se, come si dice, “chi ben comincia è a 
metà dell’opera”, la speranza è quella 
di infoltire ancora di più il palmares 
della ginnastica cuggionese.

Diego Cozzi, campione di Taekwondo 
Lo sport di Busto Garolfo sale sul tetto d'Italia. A 
renderlo possibile è stato il trionfo di Diego Cozzi 
nella categoria cadetti cinture rosse nei campionati 
italiani di taekwondo che si sono svolti i giorni scorsi 
al Pala Gianni Asti di Torino. Atleta del locale Taek-
wondo Team Pagliara, Cozzi ha messo le mani sui tre 
incontri dei quali è stato protagonista e ha perso sol-
tanto in un round dimostrando la sua notevole cara-
tura nella categoria 61 chilogrammi. Soddisfazione 
per il risultato di Cozzi e di altri atleti lombardi che 
hanno preso parte alla manife-
stazione è stato espresso in una 
nota dal presidente di Taekwon-
do Lombardia Stefano Ferrario: 
"Il fatto che il numero di meda-
glie continui a crescere - spiega 
- testimonia che stiamo facendo 
un ottimo lavoro tecnico grazie 
anche ai commissari regionali".
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Simona Capodanno: “La mia Barbie tra le pagine…” Amalia Ercoli Finzi... ‘la signora delle comete’
Un omaggio alle donne che... cambiano il mondo e lo rendono migliore

Rimani aggiornato su www.logosnews.it/rubriche

In occasione della festa della don-
na la scrittrice Simona Capodan-
no ci ha aperto le porte del suo 
mondo raccontandoci le protago-

niste dei suoi romanzi: donne come 
tante che hanno cambiato il corso 
della loro vita con audacia e coraggio.  
“Nasco come giornalista, un lavoro 
che mi ha portato ad affrontare con 
maggior empatia il ruolo della donna 
nella società. C’è un particolare, che 
racconto nel libro ‘Donne in un istan-
te’, che mi ha fatto scattare la scintilla: 
un articolo dove si riportavano le due-
cento invenzioni che hanno cambiato 
il mondo tra il 1912 e il 2012. Erano tut-
te ad opera di uomini. Da lì è nato il 
mio desiderio di scoprire e dar voce a 
tutte le donne che con la loro vita 
hanno cambiato le sorti della storia. 
Pensiamo solo a Marie Curie, la Callas 
o ancora Maria Montessori...le donne 
c’erano, ma non venivano raccontate”
Con i suoi romanzi Simona ha raccon-
tato di Rosemary Kennedy sorella dei 
celebri John, Ted e Robert, del corag-
gio e la tenacia di Alicia Rovira Arnaud 
moglie del governatore messicano e 
poi ancora un libro molto personale 
che racchiude i ricordi della madre 
Tosca. Un omaggio a figure femminili 
in grado di ispirare le nuove genera-
zioni. L’autrice ci dà poi un’anticipa-
zione del suo ultimo progetto: “Tra le 
donne che meritano indubbiamente 
di entrare nell’olimpo del cambiamen-
to c’è Ruth Handler, fondatrice insie-
me al marito della Mattel e ideatrice 
di Barbie. Una storia controversa che 
presenta ancora molte ombre, ma che 

Cè chi sogna di cambiare il 
mondo e c’è chi lo cambia 
ogni giorno. Amalia Ercoli 
Finzi, nata a Gallarate 86 anni 

fa, è stata la prima donna a laurearsi in 
Ingegneria Aeronautica in Italia: è 
considerata una delle maggiori esper-
te di ingegneria aerospaziale e ha de-
dicato gran parte della sua vita a stu-
diare le comete, contribuendo alla 
riuscita della celebre missione Roset-
ta. Nel 2023 per i meriti nel suo lavoro 
e nel promuovere valori fondamentali 
per le donne è stata insignita dal sin-
daco di Milano Beppe Sala 
dell’Ambrogino d’Oro. Il nostro ter-
ritorio la ricorda, e spesso la ospita, 
con grande attenzione 
e curiosità. Tra gli epi-
sodi più recenti e sen-
titi, lo scorso anno, per 
l’intitolazione dell’Isti-
tuto Comprensivo di 
Cuggiono e Bernate 
Ticino a Rita Levi Mon-
talcini.  “So parlare 
solo di donne e di spa-

indubbiamente segna una vera e pro-
pria svolta non solo nel mondo del 
giocattolo ma nel concetto di ‘donna’. 
Fino al 1959 le bambine giocavano con 
bambole che idealizzavano il concetto 
di gioco in una proiezione pilotata alla 
maternità. Ruth, osservando la figlia 
Barbara si rende conto di voler creare 
una bambola adulta. Un inizio in salita 
che ha poi visto trasformarsi Barbie in 
un successo mondiale, basti pensare 
che dal 9 marzo 1959 alla fine di quello 
stesso anno ne furono vendute oltre 
350 mila. Attraverso le innumerevoli 
professioni Barbie ha raccontato e 
continua a raccontare alle bambine di 
tutto il mondo che loro possono di-
ventare ciò che vogliono. You can be 
anything – racchiude il messaggio di 
Barbie. Un messaggio eterno che non 
passerà mai!”

zio - ha raccontato - come donne 
spesso siamo un po’ dimenticate, ma 
nonostante questo spesso riusciamo a 
fare tanto. La storia dello spazio l’ho 
vissuta da subito: nel 1956 mi sono 
iscritta all’università e l’anno dopo 
russi e americani hanno iniziato a 
mandare satelliti nello spazio. Ma voi 
vi rendete conto di quanto è bella la 
Luna? Dopo tante missioni ‘Apollo’, 
fondamentali per mandare l’uomo 
sulla Luna, ora stiamo sviluppando la 
missione Artemis, con l'obiettivo di 
sbarcare ‘la prima donna e il prossimo 
uomo’ sulla Luna, in particolare nella 
regione del polo sud lunare entro il 
2026. Tutto il mondo collabora a que-
sto progetto ed il primo passo fonda-
mentale per andare poi su Marte”. Il 
rover ‘gemello’ a quello che andrà sul 
pianeta rosso si chiama Amalia, in 
omaggio alla nostra coraggiosa inge-
gnera, ma non solo, dal 2018 un aste-

roide porta il suo 
nome, segno del 
riconoscimento 
d e l l ’ U n i o n e 
Astronomica In-
ternazionale per 
il lavoro svolto 
per la comunità 
scientifica inter-
nazionale.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

di Tecla Faccendini
t.faccendini@logosnews.it
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Una bella proposta per sensibilizzare sul bene comune Attività mirate per gli studenti della primaria
L’iniziativa ‘Raccogli, ricicla, riusa...’ A scuola gli obiettivi di Agenda 2030

Sabato 16 marzo Inveruno non 
avrà solo il pollice, ma tutta la 
mano verde! In occasione della 
giornata mondiale del riciclo, il 

Comitato Genitori ‘Una Mano per la 
Scuola’ di Inveruno scende in campo e 
organizza “Raccogli, ricicla e riusa!”, 
un progetto realizzato con il patroci-
nio del Comune, che anche 
quest’anno partecipa al Concorso in-
ternazionale #recyclingheroes2024, 
vinto due anni fa. In questi giorni i 
bambini e i ragazzi delle primarie e 
secondarie di primo grado verranno 
sensibilizzati nelle scuole di Inveruno 
e Furato sull’importanza del riciclo e 
del rispetto dell’ambiente. Verranno 
inoltre distribuiti a scuola dei sacchi 
che potranno essere usati nella gior-
nata di sabato 16 marzo per “pulire” il 
paese differenziando, dove possibile, 
ciò che verrà raccolto. Nel pomerig-

Agenda 2030: gli obiettivi pro-
posti e segnati dall’ONU per 
uno Sviluppo Sostenibile ap-
prodano alla scuola primaria 

di Inveruno, con un progetto 
che prevede una serie di la-
boratori suddivisi tra prima e 
seconda elementare e terza, 
quarta e quinta elementare, 
studiati ad hoc e proposti da-
gli educatori di MaVaLà corsi 
e laboratori d’arte. “Sono ri-
volti sia alle classi di 
Furato che di Inveruno 
– spiega Laura Garava-
glia, responsabile di 
MaVaLà – L’obiettivo è 
quello di invitare i più 
piccoli a ragionare che 
anche un piccolo gesto 
può fare del bene al 
pianeta e alla comunità 
di cui fanno parte, partendo 
proprio dalle macroproposte 
dell’Agenda 2030, che preve-
dono lo zero spreco delle ri-
sorse, la parità tra le persone, 
l’uguaglianza nei diritti, il ri-
spetto dell’ambiente...”.  Per 
ogni fascia d’età, è stato pen-
sato un artista di riferimento 
con una relativa attività da svolgere 
insieme: “Per le prime e seconde ele-

gio di sabato 16 marzo, dalle 14 alle 17, 
verranno allestiti in Piazza Mercato 
dei punti raccolta dei sacchi e a tutti 
gli alunni dell’Istituto Comprensivo 
Don Bosco che parteciperanno all’ini-
ziativa e porteranno i sacchi con i ri-
fiuti raccolti per le vie del paese, verrà 
offerta una merenda. “Il Comitato Ge-
nitori è composto da un gruppo di ge-
nitori volontari che si impegna dal 
2014 per dare “una mano” alla scuola, 
cercando di migliorare i servizi, sop-
perendo dove possibile alle carenze 
(soprattutto economiche), segnalan-
do problemi e cercando di risolverli - 
dichiara la Presidente del Comitato, 
Sara Cucchetti - Nel corso di questi 
anni il Comitato ha ideato, organizza-
to e promosso attività ed eventi, an-
che volti alla raccolta fondi, per po-
tenziare l’offerta formativa e 
finanziare progetti”. 

mentari, abbiamo proposto Alighiero 
Boetti, che lavorava con le lettere ri-
camate. Non tutti sanno che infatti lui 
assumeva regolarmente donne afgha-

ne per far ricamare loro i 
suoi arazzi. I nostri picco-
li, dopo aver fatto una 
speciale raccolta diffe-
renziata di carte colorate, 
creeranno la loro lettera, 
che sarà parte di un mes-
saggio collettivo, un tap-
peto gigante fatto di tante 
piccole lettere”.  “Per i più 

grandicelli, invece, ci ispire-
remo a Andy Warhol e alla 
sua arte pop, ovvero popo-
lare. Prenderemo alcuni sim-
boli di questa società, li met-
teremo al centro di messaggi 
universali, riportati su tavole 

di legno decorate, che 
diventeranno accessi-
bili e comprensibili a 
tutti. Alla fine dei labo-
ratori, l’intento è quel-
lo di fare una mostra 
aperta alla comunità: il 
lavoro dei piccoli a be-
neficio di tutti. Ogni 
piccolo gesto può fare 

la differenza e spesso ce lo insegnano 
proprio i bambini”. 
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Primo appuntamento con la poesia ad Inveruno La nuova presidente del gruppo è Petra Noris
Un incontro con Vivian Lamarque ‘Inveruno in Vetrina’ si rinnova
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La grande poesia... ad Inveruno. 
La Sala Virga della biblioteca 
cittadina si appresta ad ospi-
tare tre appuntamenti di gran-

de livello e interesse. Il primo appun-
tamento è previsto domenica 10 
marzo alle 16.30 e dedicato a Vivian 
Lamarque. Poetessa, scrittrice e tra-
duttrice. Ha vinto recentemente il 
premio Strega Poesia con la sua ulti-
ma raccolta, 'L’amore da vecchia'. Vi-
vian Lamarque, con il suo esordio let-
terario nel 1981 con il libro "Teresino", 
ha subito conquistato il prestigioso 
Premio Viareggio, sottolineando il suo 
talento innato e la sua sensibilità poe-
tica. Fin dai suoi primi passi nel mon-
do della scrittura, Lamarque si è di-
stinta per il suo tocco delicato e 
raffinato, capace di rivelare le profon-
dità dell'animo umano con grande im-
mediatezza. La poetessa ha ricevuto 
numerosi riconosci-
menti e premi nel cor-
so della sua carriera, 
guadagnandosi il plau-
so di autorevoli figure 
letterarie come Gio-
vanni Raboni, Vittorio 
Sereni e Giovanni Giu-
dici, i quali hanno ap-
prezzato la sua poetica 
e la sua capacità di 

Petra Noris, titolare della Sen-
sual Saidi Academy, aperta a 
Inveruno nel 2017, sarà la Pre-
sidentessa di Inveruno in Ve-

trina per il prossimo anno. L’associa-
zione, il cui obiettivo è rendere vivo il 
paese con numerose iniziative che so-
stengano e rilancino la proposta com-
merciale di Inveruno, ha tanti progetti 
in arrivo e, con il nuovo direttivo rin-
novato, tanta voglia di fare. “Ho accet-
tato l'incarico perché credo che io e il 
nuovo direttivo abbiamo tanto da of-
frire alla comunità di Inveruno e ai 
suoi commercianti! - 
commenta Noris – 
Vogliamo portare 
una ventata di novi-
tà: abbiamo in mente 
qualche evento, ri-
proponendo quelli di 
successo e guardan-
do alle tradizioni del 
paese, stiamo attenti 
a ogni esigenza, por-
tiamo avanti qualche 
idea lanciata nelle 

esplorare temi universali con origina-
lità e profondità. Tra le sue opere più 
recenti spiccano "Madre d'Inverno" 
del 2016 e "L'amore da vecchia" del 
2022, quest'ultimo valso a Lamarque il 
prestigioso Premio Strega Poesia. La 
motivazione del premio sottolinea 
l'abilità dell'autrice nel creare opere 
caratterizzate da una "lievissima cru-
deltà", capaci di avvicinarsi con grazia 
e senza pietà a tematiche profonde e 
complesse. "L'amore da vecchia" è 
stato descritto come un libro che cat-
tura il timbro cristallino dell'infanzia, 
esplorando con sensibilità e profondi-
tà l'uguaglianza e la complessità delle 
relazioni umane. Lamarque si distin-
gue per la sua capacità di avvicinarsi 
alla poesia come un continuo appros-
simarsi a qualcosa di ineffabile, riu-
scendo a trasmettere emozioni e ri-
flessioni attraverso una prosa delicata 

e incisiva. In sintesi, 
Vivian Lamarque si 
conferma come una 
delle voci più signifi-
cative della poesia 
contemporanea, capa-
ce di toccare le corde 
più profonde dell'ani-
mo umano con la sua 
scrittura raffinata e 
sensibile.

riunioni dell'anno scorso. Dove pos-
siamo fare, faremo, per apportare 
sempre fondi ai commercianti che 
credono al progetto”.  Lorenzo Gara-
vaglia, il presidente uscente, è rimasto 
nel direttivo come segretario, “così 
continua a dare il suo supporto e mi 
accompagna con la sua esperienza 
nella gestione della nuova carica – 
prosegue Noris - Mi sento onorata di 
questo incarico e pronta a dare il 
massimo per la comunità e i nostri 
commercianti! Ringrazio l'associazio-
ne per aver creduto in me, il nuovo di-
rettivo composto da me come Presi-
dente, Lorenzo Ponciroli, 
vicepresidente e Garavaglia come se-
gretario, la scuola con gli insegnanti e 
gli allievi e la mia famiglia per il sup-
porto che mi danno”. 

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it



Torna anche quest'anno ad Arona il 
luna park del Tredicino. L'edizione 
2024 prende il via il 1° marzo e porta 
con sè diverse novità, tra cui due nuo-
ve attrazioni e una giornata di sconti 
per le donne in occasione dell'8 mar-
zo. "Dopo le 120mila presenze 
dell'anno scorso - ha commentato 
Riccardo Claudi, portavoce degli or-
ganizzatori dell'evento - non vediamo 
l'ora di ritornare a colorare con le no-
stre luci piazzale Aldo Moro. Tra le 70 
attrazioni del luna park del Tredicino 
quest'anno ci saranno diverse novità, 
tra cui due di pura adrenalina: il Kong, 
unico in Italia, e il Nitro. In più, come 
sempre, sono confermate le molte 
giostre per bambini e famiglie e i food 
truck, in cui concedersi una piccola 
pausa gustosa. Per i più piccoli, inol-
tre, quest'anno ci sarà un'inedita ma-
scotte che si aggirerà tra le attrazioni 
durante i week end". Il Tredicino re-
sterà in città fino a domenica 17 mar-
zo, una bellissima occasione per ri-
scoprire una giornata al lago.

naggio. La manifestazione sarà arric-
chita da laboratori su potature e rin-
vasi e da workshop dedicati alle attivi-
tà primaverili per la cura di giardini e 
terrazzi durante i quali Luca Del-

l’Acqua, il giardi-
niere di Villa Nec-
chi Campiglio, 
offrirà suggeri-
menti e consulen-
ze personalizzate, 
in particolare sulla 
cura delle orten-
sie. Molto atteso 
sarà inoltre l’inco-
ntro ‘Gli architetti 

giardinieri si raccontano a Villa Nec-
chi’, con il professor Giuseppe Barbera 
e Antonio Perazzi – scrittore, botani-
co e paesaggista -, che racconteranno 
peculiarità e caratteristiche di un la-
voro determinato da passione e pa-
zienza; e ancora, l’agronoma e proget-
tista di giardini Laura Cinzia Bassi 
presenterà il suo libro ‘Potatura degli 
arbusti’.  Inoltre, un giro tra gli esposi-
tori in compagnia del giardiniere del 
FAI Umberto Giolli, sarà fonte per i vi-
sitatori di preziosi consigli per gli ac-
quisti, ad esempio sui terricci più in-
dicati e in base alle esigenze di 
esposizione e collocazione delle pian-
te, in vaso o in terra. 
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GIOCA CON NOI - SUDOKU - livello facile
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L’iniziativa organizzata in diversi punti di Busto Arsizio
‘Suonami’: sei pianoforti per tutti

Sei pianoforti in sei punti diversi 
della città. E, allora, musica sia.
.. con e per tutti! Già, perché 
chiunque ha avuto modo di 

provarli e cimentarsi in prima perso-
na. 'Suonami' insomma, questo ap-

punto il titolo della singolare iniziativa 
organizzata a Busto Arsizio e che per 
tre giorni ha coinvolto e conquistato 
adulti, giovani e bambini. "Molto bello 
- commenta un giovane - Portare, in-
fatti, la musica nelle piazze e nelle vie 
è stato qualcosa di magnifico, che ha 
regalato felicità e gioia. Poi essersi 
potuti esibire all'aperto, certo è stato 
differente che farlo in un teatro o in 
una sala di incisione, però è stato un 

ulteriore modo di diffondere le 
note tra le persone". "Un evento 
pazzesco, in modo particolare 
perché ha dato la possibilità a 
qualsiasi cittadino di utilizzare il 
pianoforte, strumento meravi-
glioso - continua un altro ragaz-
zo - Avere avuto, inoltre, 
l'opportunità di esibirsi in vari 
angoli della città è stato straor-
dinario". "Un'idea stupenda - 

conclude una coppia - E' stato 
emozionante vedere la musica 
che si è diffusa per tutta Busto. 
La cosa singolare, infine, è che 
ognuno ha avuto modo di usarli, 
dai più piccoli, come nel caso di 
nostra figlia, ai grandi". 

Che sia da un drone o... da ‘terra’, 
che sia un elemento naturale o un luogo storico, 
il nostro territorio ogni giorno ci regala 
istantanee meravigliose! 

Se volete condividerle con gli altri lettori, 
rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, 
inviateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 
@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La prima di Logos
Sono tante, tantissime, le 
donne che con il loro impe-
gno, la loro creatività, il loro 
talento hanno segnato la ‘no-
stra’ storia. Non serve l’8 mar-
zo per ricordarsi di loro ma 
anche questa è un’occasione 
unica e particolare per poter 
riconoscere il loro valore nella 
nostra società.
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di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it




